

te même tendresse éclairée par la foi, sait apporter une sainte résignation aux épreuves de la providence. Mde. Larocque a aussi ses épreuves, puisque son fils unique est souvent malade, et qu'elle a déjà failli le perdre plusieurs fois. Je suppose que l'une et l'autre veulent bien quelquefois se souvenir du cousin Alexandre. Pour ma part, je ne les oublie pas, et bien des fois, dans mes voyages, ma pensée franchit la distance qui nous sépare et de douces rêveries me ramènent à des circonstances qui ont bien eu leurs petits nuages, mais dont le souvenir ne m'est pas moins cher.

Cette pauvre Hermine a choisi la meilleure part, puisqu'elle a pris pour elle l'auteur et la source de tous les biens.

(A suivre)

SON EXCELLENCE MGR MERRY DEL VAL, SECRÉTAIRE D'ÉTAT

Nous apprenons avec bonheur la nomination de Son Eminence Mgr Merry Del Val, ancien Délégué au Canada, à la charge éminente de Secrétaire d'Etat.

Le nouveau dignitaire a visité notre pays en 1897, et c'est en ce moment, le seul cardinal qui ait vu le Manitoba. Chacun se rappelle avec quel enthousiasme il a été reçu à Saint-Boniface, à Winnipeg et à Saint-Norbert, et quelle impression profonde il a faite, même sur la population non-catholique. Nous avons donc lieu de nous réjouir grandement et de bénir le Ciel de cette heureuse nomination.

Voici un article du *Pèlerin*, de Paris, qui intéressera sûrement nos lecteurs :

*Son Exc. Mgr Merry Del Val, Secrétaire d'Etat de S. S. Pie X*

De Rome nous est arrivée l'heureuse nouvelle de l'élevation au cardinalat de S. Exc. Mgr Merry Del Val, archevêque titulaire de Nicée, qui est appelé en même temps à continuer